

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

# PETIT COUP DE BLUES

---

Par **Profil supprimé** Posté le 09/05/2018 à 23h21

Bonsoir,  
Ce soir la discussion à été très sec mon conjoint et moi.  
Comme je l'ai dis dans d'autre fil de discussion je me marie d'ici peu et je me suis pas caché de lui dire mes craintes. Je lui ai dis que c'est bientôt mon arrêt de mort que je vais signer... Il m'a répondu qu ont devraient annulé. L'alcool à gagné. Alcool de merde .

## 3 RÉPONSES

---

**Profil supprimé** - 13/06/2018 à 20h44

Bonsoir ananasbanane comment sa va?je viens au nouvel en espérant qu'elle soit meilleur.pour ma part je m'étais séparer il y a 2 mois et je tiens il c fait hospitalisé pour une pancreatite résultats sanguin pas bon donc il m'a dit de reprendre la maison pour le bien être de son fils.du coup ilsûr l'ont sevré apparemment bien passer il est un peu mou mais calme j'ai était le voir avec mon fils hier c'était un peu froid mais sans prise de tête je suis parti et sa ma chamboulé moi qui rêver depuis des années qu'il soit bien sa à était frustrant de voir qu'il a fallu qu'on se sépare de nombreuses histoire pour qu'il puisse au moins quelques jours être bien j'en ai pleurer et en pleur encore il sort demain céla à durer 1 semaine je pense pas que sa suffit pour le sauver mais je lui dit pas moi je n'es plus confiance qu'elle gâchis et qu'elle mal que cela peut faire.et toi ton mariage c pour bientôt ou c fait tu m'avais juin donc je c pas j'espère que sa va pour toi?bonne soirée

---

**Profil supprimé** - 23/09/2018 à 22h24

Coucou Aurelia comment vas tu? J'aimerais de tes nouvelles. Biz

---

**Profil supprimé** - 15/05/2019 à 10h15

Cc ananasbanane j'espère que sa va!!!moi je vais bien je te raconterai mon année seul apres ma séparation quand jaurai de tes nouvelles je c pas si tu va encore sur le site. Biz

---